

CONFERENCIA GENERAL 2026

ASISTENTE DEL SECRETARIO

Este voluntario asistirá al secretario del comité legislativo y registrará los cambios de redacción en la base de datos, a medida que cada petición sea tratada, durante la sesión del comité legislativo y la sesión plenaria. Se necesitarán ocho personas del 30 de agosto al 1 de septiembre, una para cada comité legislativo. Tres personas podrán continuar hasta el 5 de septiembre, rotando en la plataforma durante cada sesión plenaria. Los requerimientos únicos incluyen habilidades de computación y uso del teclado para ingresar información en la base de datos, además de prestar atención a los detalles. Los voluntarios asistentes del secretario son posiciones no remuneradas. Todos los gastos relacionados con pasajes aéreos, hotel y comidas serán responsabilidad del voluntario. La mayoría de los desayunos estarán incluidos en el hotel. Los almuerzos serán provistos en el Centro de Convenciones Sandton del 30 de agosto al 5 de septiembre. La cena será provista en el Sandton el 30 y 31 de agosto y el 2 de septiembre.

CREDENCIALES

Estos voluntarios estarán presentes en las sesiones plenarias de la conferencia, para verificar las credenciales y gestionar las sustituciones de los delegados. Los voluntarios de credenciales son posiciones no remuneradas. Todos los gastos relacionados con pasajes aéreos, hotel y comidas serán responsabilidad del voluntario. La mayoría de los desayunos estarán incluidos en el hotel. Los almuerzos serán provistos en el Centro de Convenciones Sandton del 30 de agosto al 5 de septiembre. La cena será provista en el Sandton el 30 y 31 de agosto y el 2 de septiembre.

HOSPITALIDAD

Los voluntarios darán la bienvenida y asistirán a los participantes antes, durante y después de la conferencia. Algunos miembros del equipo estarán ubicados en el aeropuerto, para dar la bienvenida a las personas y ayudarlas a encontrar el transporte hacia el lugar de la conferencia. Los miembros del equipo estarán disponibles durante la conferencia para responder preguntas y proporcionar direcciones. Quienes sirvan en el centro de convenciones, deberán estar familiarizados con la información contenida en documentos claves (como el Diario Previo a la Conferencia, mapas, horarios y el Plan de Organización y Pacto para Nuestra Vida en Común), para poder responder a las preguntas de los asistentes de manera pronta y precisa. Después de la conferencia, algunos miembros del equipo estarán disponibles para ayudar a quienes necesiten asistencia para registrarse en el aeropuerto. Ser multilingüe en inglés y otro idioma oficial de la conferencia (portugués, español, francés, coreano y/o kiswahili) sería de gran beneficio. Los voluntarios que sirvan en el equipo de bienvenida deberán llegar antes del 26 de agosto. Los voluntarios del equipo de hospitalidad son posiciones no remuneradas. Todos los gastos relacionados con pasajes aéreos, hotel y comidas serán responsabilidad del voluntario. mayoría de los desayunos estarán incluidos en el hotel. Los almuerzos serán provistos en el Centro de Convenciones Sandton del 30 de agosto al 5 de septiembre. La cena será provista en el Sandton el 30 y 31 de agosto y el 2 de septiembre.



CONFERENCIA GENERAL 2026

INTÉRPRETE

Cuando la traducción automatizada no esté activa, se necesitarán intérpretes para los seis idiomas oficiales de la IMG (inglés, coreano, francés, portugués, español y kiswahili), pero especialmente de Kiswahili a inglés durante las sesiones plenarias y legislativas. Se espera que quienes sirvan en esta función estén disponibles según las necesidades. Los intérpretes recibirán reembolso por gastos de viaje, hospedaje y comidas, así como una pequeña compensación.

MARISCALES

Garantizarán un ambiente acogedor, seguro y protegido para aquellos que asisten a la conferencia. Los mariscales serán responsables de todos los puntos de acceso, incluyendo el área de votación de los delegados. Los solicitantes para este puesto, deberán indicar si tienen experiencia o certificación en seguridad/aplicación de la ley, vigilancia, acomodación y/o RCP (Resucitación Cardio Pulmonar). Los voluntarios del equipo de mariscales son posiciones no remuneradas. Todos los gastos relacionados con pasajes aéreos, hotel y comidas serán responsabilidad del voluntario. La mayoría de los desayunos estarán incluidos en el hotel. Los almuerzos serán provistos en el Centro de Convenciones Sandton del 30 de agosto al 5 de septiembre. La cena será provista en el Sandton el 30 y 31 de agosto y el 2 de septiembre.

APOYO AL EQUIPO DE MISIÓN

El equipo de misión está organizando experiencias de misión y evangelismo fuera del recinto de la conferencia, desde el 29 de agosto hasta el 5 de septiembre. Se necesitan voluntarios para ayudar a recibir, registrar y apoyar a los participantes cada día. Los voluntarios de apoyo al equipo de misión son posiciones no remuneradas. Todos los gastos relacionados con pasajes aéreos, hotel y comidas serán responsabilidad del voluntario. La mayoría de los desayunos estarán incluidos en el hotel. Los almuerzos serán provistos en el Centro de Convenciones Sandton del 30 de agosto al 5 de septiembre. La cena será provista en el Sandton el 30 y 31 de agosto y el 2 de septiembre.

APOYO DE OFICINA

Como miembro voluntario del equipo de apoyo de oficina, ayudará con tareas administrativas y logísticas vitales para garantizar el buen funcionamiento de la Conferencia General 2026 de la Iglesia Metodista Global. Esta función detrás de la escena, apoyará al personal de planificación de la conferencia, delegados y asistentes, ayudando a mantener un entorno organizado, acogedor y espiritualmente edificante. Los voluntarios del equipo de apoyo de oficina son posiciones no remuneradas. Todos los gastos relacionados con pasajes aéreos, hotel y comidas serán responsabilidad del voluntario. La mayoría de los desayunos estarán incluidos en el hotel. Los almuerzos serán provistos en el Centro de Convenciones Sandton del 30 de agosto al 5 de septiembre. La cena será provista en el Sandton el 30 y 31 de agosto y el 2 de septiembre.



CONFERENCIA GENERAL 2026

PAJES

Son personal crítico de apoyo en primera línea, quienes facilitarán que los delegados sean reconocidos para hacer uso de la palabra, presentar propuestas y navegar desafíos técnicos básicos. Los pajes también servirán como ujieres, contarán votos, transmitirán mensajes, realizarán diligencias dentro del centro de convenciones, asistirán a los delegados que no hablan inglés, distribuirán materiales escritos oficiales, colaborarán en el desmontaje al final de la conferencia y realizarán otras responsabilidades según sea necesario. Ser multilingüe en inglés y otro idioma oficial de la conferencia (portugués, español, francés, coreano y/o kiswahili) sería de gran beneficio. Los pajes voluntarios son posiciones no remuneradas. Todos los gastos relacionados con pasajes aéreos, hotel y comidas serán responsabilidad del voluntario. La mayoría de los desayunos estarán incluidos en el hotel. Los almuerzos serán provistos en el Centro de Convenciones Sandton del 30 de agosto al 5 de septiembre. La cena será provista en el Sandton el 30 y 31 de agosto y el 2 de septiembre.

PARLAMENTARIOS

Actuarán como consultores en los procesos parlamentarios para los presidentes de los Comités Legislativos y los obispos presidentes, ayudando a quienes dirigen y a los obispos presidentes a darle seguimiento a las propuestas, enmiendas y otras partes del proceso. Ayudarán a desarrollar capacitaciones sobre los procedimientos parlamentarios básicos. Idealmente deberán haber recibido entrenamiento formal en procesos parlamentarios, o contar con una certificación como parlamentarios. Se requerirán dos reuniones por Zoom durante el verano. El hotel, los vuelos y las dietas serán pagados por la IMG. Llegarán a Johannesburgo el 27 de agosto. Algunos voluntarios en esta función solo necesitarán trabajar durante los primeros tres días de la conferencia y podrán regresar a casa el 2 de septiembre.

EQUIPO DE ORACIÓN

Los voluntarios del equipo de oración para la Conferencia General tendrán dos posibles niveles de participación: 1) un equipo de oración presencial el cual se comprometerán a servir en turnos rotativos en la sala de oración durante toda la duración de la Conferencia, así como a servir según sea necesario respondiendo a los llamados al altar; y 2) un equipo de oración para llamados al altar, disponible solo durante los cultos de adoración para responder específicamente a los llamados al altar. Esto permitirá que las personas participen en otras oportunidades de la Conferencia, tales como delegado/suplente y experiencia misionera. Se espera que todos los voluntarios del equipo de oración asistan a una capacitación previa a la Conferencia por ZOOM. La visión para la sala de oración es invitar la presencia del Señor en todas nuestras reuniones de la conferencia y proporcionar un espacio sagrado donde las personas puedan encontrarse con el Señor durante toda la conferencia. Una conversación previa a la conferencia con un miembro del comité de oración de la Conferencia General, ayudará a determinar la mejor ubicación para los solicitantes voluntarios. iSe anima encarecidamente a los solicitantes multilingües! Los voluntarios del equipo de oración son posiciones no remuneradas. Todos los gastos relacionados con pasajes aéreos, hotel y comidas serán responsabilidad del voluntario. La mayoría de los desayunos estarán incluidos en el hotel. Los almuerzos serán provistos en el Centro de Convenciones



CONFERENCIA GENERAL 2026

Sandton del 30 de agosto al 5 de septiembre. La cena será provista en el Sandton el 30 y 31 de agosto y el 2 de septiembre.

REGISTRACIÓN

Registrarán a los asistentes antes de la conferencia y entregarán gafetes, cordones y pulseras de colores. Deberán ser capaces de operar las tabletas provistas para el proceso de registración. Algunos miembros del equipo estarán disponibles durante la conferencia, para atender asuntos tales como el reemplazo de los gafetes perdidos, el apoyo a los líderes de las delegaciones y la acreditación de los suplentes. Ser multilingüe en inglés y otro idioma oficial de la conferencia (portugués, español, francés, coreano y/o kiswahili) sería de gran beneficio. Deberán llegar antes del 26 de agosto y permanecer hasta el 30 de agosto. Los voluntarios del equipo de registración podrán pasar al equipo de hospitalidad durante el resto de la conferencia. Los voluntarios del equipo de registración son posiciones no remuneradas. Todos los gastos relacionados con pasajes aéreos, hotel y comidas serán responsabilidad del voluntario. La mayoría de los desayunos estarán incluidos en el hotel. Los almuerzos serán provistos en el Centro de Convenciones Sandton del 30 de agosto al 5 de septiembre. La cena será provista en el Sandton el 30 y 31 de agosto y el 2 de septiembre.

APOYO A LA VOTACIÓN

Configurarán y gestionarán el software del sistema de votación para su uso en las sesiones plenarias. Esto incluye escribir propuestas a votar, tanto por adelantado como durante las sesiones plenarias (por lo que se requiere que sean competentes en habilidades de computación, especialmente en el uso rápido del teclado e ingreso de datos). Gestionarán la distribución de los dispositivos de votación en coordinación con el equipo de credenciales y se encargarán del cambio de baterías entre sesiones si fuese necesario. Desarrollarán una capacitación para los pajes y delegados sobre el uso de los dispositivos de votación. Proporcionarán apoyo para preguntas técnicas y problemas relacionados con el sistema de votación. Deberán trabajar bien en equipo con otros. Los voluntarios del equipo de votación son posiciones no remuneradas. Los gastos relacionados con pasajes aéreos y viajes son responsabilidad del voluntario. Los gastos de hotel y comidas en Johannesburgo serán cubiertos por la IMG.

APOYO A LA ADORACIÓN

El equipo de apoyo de adoración garantizará la ejecución fluida de todos los cultos de adoración. Las responsabilidades incluirán la preparación del escenario y el altar, la preparación de elementos para la comunión y la coordinación con el equipo de producción para equipar a los oradores y los liturgistas. Adicionalmente, los integrantes con inclinación musical podrán apoyar el ministerio de adoración cantando en el coro durante la adoración de apertura y, potencialmente, proporcionando música para cultos de oración y comunión. Los voluntarios del equipo de apoyo a la adoración son posiciones no remuneradas. Todos los gastos relacionados con pasajes aéreos, hotel y comidas serán responsabilidad del voluntario. La mayoría de los desayunos estarán incluidos en el hotel. Los almuerzos serán provistos en el Centro de Convenciones Sandton del 30 de agosto al 5 de septiembre. La cena será provista en el Sandton el 30 y 31 de agosto y el 2 de septiembre.